

Presentación Editorial

Editorial

Este volumen de la revista científica empieza con un artículo muy interesante donde se entrelaza a la cultura y la educación como pilar y fundamento del conocimiento, analiza desde un punto de vista académico como es que esa riqueza inmaterial como la danza es una representación cultural sin precedente y mantener un equilibrio enseñándolo en el aula resulta muy importante.

Se analiza cómo es que el valor salarial pero emocional dentro de la UAEH es un revulsivo dentro de las personas, es una mirada desde la perspectiva docente, un tema muy importante que no podemos dejar de lado hoy día es hablar acerca de las TIC y sus implicaciones dentro de la educación, por ello se contempla un artículo abordando dicha temática. Una mirada muy analítica el uso de los dispositivos móviles en el aula, hasta donde si podemos permitirlo y abona de forma sustantiva a la formación académica y donde poder poner un límite, un estudio realizado a la comunidad estudiantes de la Prepa 5.

Dentro de la medicina como es que un tratamiento alimenticio puede ser positivo en los pacientes con enfermedades crónicas como la diabetes mellitus, además un análisis del impacto de la atención psicológica en la escuela, donde es muy importante abordar esas temáticas que son revulsivas en el impacto de nuestros estudiantes. La asesoría académica y su relevancia en la formación de los estudiantes, dentro de la galería un recorrido sobre una actividad milenaria como es la obtención del agua de caña en las moliendas conocidas dentro de este entorno serrano. Finalmente, y no menos importante, un artículo sobre la gran importancia del uso de los recursos bibliográficos en las actividades de enseñanza-aprendizaje,

Sin duda un volumen que no puedes perderte, te invitamos a que pueda dar lectura a los manuscritos contenidos en el presente.